

Marko Cortés se lanza otra vez contra Adán Augusto: "Le recomiendo que mejor tome el buen ejemplo"



El ex titular de la **Secretaría de Gobernación** (**Segob**), **Adán Augusto López** y el dirigente del Partido Acción Nacional (**PAN**), **Marko Cortés Mendoza** se han enfrascado en dimes y diretes en los últimos días. En esta ocasión tocó al exfuncionario ser blanco de los señalamientos del militante del blanquiazul.

A través de su cuenta de *Twitter*, Cortés Mendoza respondió a las ácidas críticas emitidas por parte del aspirante a la candidatura de **Morena** en las próximas elecciones presidenciales de 2024.

Y es que, como parte su gira por el país, Adán Augusto visitó **Guanajuato**, estado gobernado por el PAN, desde ahí, aseguró que no se puede dejar a la entidad "al azar".

A la par volvió a arremeter en contra del líder del albiazul a quién lanzó un nuevo reto: investigar a su compañero de partido, **Santiago Creel Miranda**, quien supuestamente habría cobrado moches durante su periodo como secretario de Gobernación en el sexenio de **Vicente Fox Quesada**.